PRESS RELEASE 2022/06/16

世界で唯一の植物由来宝石 琥珀 による

"Plant Origin Jewelry" ブランド『90MM』

6/23より銀座にて先行受注販売を開始!

オンラインストアでの受注販売ページも公開: http://www.90mm-jewelry.com



人と有限資源のより良い関係価値を提案する株式会社ten-sen(本社:岩手県久慈市/代表取締役: 菅野 舞雪/以下 ten-sen)より発表された、世界で唯一植物由来の宝石である【琥珀】を使用した Plant Origin Jewelry(プラント オリジン ジュエリー)ブランド『90MM(ナインティエムエム)』は6月23日より受注販売を開始いたします。

日本最大の琥珀専門企業である久慈琥珀株式会社と協業し、琥珀ジュエリーに特化したブランドとしてリングやピアスなど計4型を First Collection として公開。6月23日より28日まで、イグジットメルサ銀座店 4F「久慈琥珀 東京銀座店」にて、先行受注販売を行うショールームを開催いたします。またオンラインストアでの受注販売ページも公開いたしました。

WEB: http://www.90mm-jewelry.com

Instagram : https://www.instagram.com/90mm jewelry/

■ ショールーム(先行受注販売)開催概要

日時:6月23日(木)~28日(火)11:00~20:00

場所:イグジットメルサ 銀座店4F 久慈琥珀東京銀座店

住所:東京都中央区銀座5-7-10

アクセス: 地下鉄銀座線 銀座駅 A2出口 徒歩1分

■ PLANT ORIGIN JEWELRY 『90MM』



ブランド発表当日、先行お披露目会を開催。

5月9日ブランド発表当日は、「IWAI OMOTESANDO」にて先行お披露目会を開催いたしました。多くの方にご来場いただき『90MM』First Collection を実際に手にとっていただき、琥珀についても知っていただくことができました。







First Collection

悠久の時が生み出した植物由来の宝石 アンバー 幾世を超えて人を魅了する ゴールド

時の結晶を纏う日々

人もまた、自然から生まれた存在なのだと知る。



<PIERCED EARRINGS> シンプルに、印象的に。 『リファインドアンバー』と『K18ゴールド』のピアス



<RING>

纏う、琥珀色の光。

『リファインドアンバー』と『K18ゴールド』のリング 石座をもたないセッティングは繊細であり大胆 つけていることを忘れる心地よさ



<PENDANT>

軽やかに、輝く。

『リファインドアンバー』と『K18ゴールド』のペンダント 琥珀色の光が、しぜんに馴染む あなたの首元を軽やかに、より印象的に



<EAR CUFF>

やわらかに、そっと寄り添う光。 『リファインドアンバー』のみでつくられたイヤカフ 職人の手で一つひとつ細やかに仕上げ 丁寧なカットは柔らかく、光がそっと寄り添う



Case Design

長い長い歳月を重ねて、地表に顔を出した琥珀。 その採掘の様子からインスピレーションを受けたオリジナルケースと共に

皆さまのお手元にお届けします。

■ 世界で唯一、植物を由来とする宝石「琥珀」とは

琥珀は、数千万年〜数億年前、地上に繁茂していた樹木の樹脂が化石化したもので、 世界で唯一の植物を由来とする宝石です。その中でも岩手県久慈市の琥珀は、約9,000万年前を起源とし、商業利用される琥珀としては世界で最も古い地層からのものと言われています。

■ 岩手県久慈市で生まれたサステナブルな宝石「リファインドアンバー」

9000万年という長い時間をかけてつくられた貴重な琥珀ですが、その繊細さから採掘時に崩れてしまい、原石の7割は商品化できず活用されてこなかった過去がありました。

悠久の自然が育んだ有限の琥珀だからこそ、その小さな琥珀のかけらも余すところなく活用できるように、久慈琥珀(株)が研究を重ねて生まれたのが「リファインドアンバー」という素材です。



photo by BTCOJP©

精製の過程で不純物を取り除き琥珀の純度を100%にまで高め、天然の久慈産琥珀では困難なサイズや成形の量産を可能としたリファインドアンバー。私たちは、このリファインドアンバーのみを使用することで、サステナブルかつハイクオリティなジュエリーを提案していきます。

■ 久慈琥珀株式会社

日本最大の琥珀産地である岩手県久慈市で産出される「久慈産琥珀」の、採掘から加工・販売までを一貫して展開。日本で唯一の琥珀専門博物館を運営しているほか、琥珀専門工場や琥珀採掘体験場も所有。久慈産琥珀以外にも、世界各国の琥珀の加工・販売も行っている。

社名:久慈琥珀株式会社 代表取締役社長:新田 久男

設立:昭和56年9月(操業開始昭和57年4月)

事業内容:琥珀装飾品の製造、加工・琥珀製品等の販売・久慈産原石採掘事業・琥珀博物館運営・レストラン運

宮

コーポレートサイト: http://www.kuji.co.jp/

■ 株式会社ten-sen

人と有限資源のより良い関係価値を提案することを理念に、世界で唯一の植物由来宝石「琥珀」による『Plant Origin Jewelry』ブランドを展開。久慈産琥珀による最初のジュエリーブランドを2022年春に発表予定。また、国内で唯一久慈市で採掘される宝石「ジェット」を用いた商品開発や、有限資源である琥珀の啓蒙活動などを行う。

社名:株式会社 ten-sen 代表取締役:菅野舞雪 設立:令和3年7月

事業内容:琥珀、貴金属及び各種商品の企画、製造加工並びに販売。地域開発事業の企画、実施等。

コーポレートサイト: https://10-1k.jp/

【本件に関するお問い合わせ先】 株式会社ten-sen 代表:菅野